



Pièces	5 Pièces
Superficie	200 m²
Référence	1402878
Prix	Prix NC

Antibes

Maison à louer (06600)

Location a l'annee a partir de septembre 2024 ou pendant l'ete en aout- villa contemporaine meublée de 200 m², sur un terrain de 3000 m², situé au cap d'antibes, à 500 Mètres de la plage de la garoupe . La villa se compose au rez de jardin : d'une cuisine équipée ouverte sur la salle à manger et sur la terrasse, un séjour de 45 m² une chambre de maitres et une salle de bains en suite. Au 1er étage : 3 chambres et 3 salles de bains. Un garage fermé et un parking intérieur viennent compléter cette propriété. l'entretien du jardin et de la piscine sont inclus dans le tarif affiché qui est un tarif ...

Yearly rental starting september 2024 or summer rental in august - contemporary furnished villa with a living surface of 200 m², nested on a land of 3000 m², located at only 500 m² for the garoupe beach. The villa is composed on the garden floor: an open kitchen all equipped opening onto the dining room, a living room of 45 m² opening onto a terrace, a master bedroom suite with a bathroom. On the first floor: 3 bedrooms and 3 bathrooms. A garage and a parking space are completing this property. Garden and pool maintenance are included into the rate which is for yearly rental

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

